

martes 13 de abril de 2021

## El Teniente de Alcalde de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana prosigue su ronda de visitas y toma de contacto con colectivos sociales en AFEDAC y Singilia Barba

Alberto Arana visitaba recientemente las sedes tanto de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias como de la Asociación de Discapacitados Físicos de Antequera. Entre los objetivos de dichos encuentros, desarrollar una toma de contacto directa entre las asociaciones y el Ayuntamiento así como recabar información sobre los programas que llevan a cabo para poder precisar la colaboración.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales, Igualdad y Cooperación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera, Alberto Arana, visitaba recientemente las sedes de otros dos colectivos sociales que desarrollan su destacada labor en nuestra ciudad. Se trata, concretamente, de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y Otras Demencias de Antequera y Comarca (AFEDAC), y de la Asociación de Discapacitados Físicos de Antequera "Singilia Barba".

El objetivo de dichos encuentros sigue siendo, como el del resto de visitas que se vienen llevando a cabo en las últimas semanas, el de tener una toma de contacto directa entre las asociaciones y el Ayuntamiento, así como recabar información sobre los programas que llevan a cabo dichos colectivos. En el caso de AFEDAC, sus responsables informaron de la delicada situación vivida en el transcurso de la pandemia, puesto que muchos usuarios dejaron de asistir a sus terapias por miedo a posibles contagios del coronavirus. En este sentido, Alberto Arana agradece públicamente a AFEDAC su implicación y compromiso a la hora de mantener el desarrollo de sus programas y actividades, adaptándose para ello a la nueva situación planteada por la pandemia.

En cuanto a Singilia Barba, sus rectores también le trasladaron las incidencias que han tenido en la pandemia, sobre todo en lo que respecta al servicio de zona azul en la regulación de los estacionamientos de vehículos, que se han visto afectados por la reducción de los horarios comerciales, aunque con la nueva ampliación y normalización de los mismos se va retomando la normalidad poco a poco. Arana destaca la fundamental labor que desarrolla Singilia Barba, tanto en la gestión de las zonas de aparcamiento como el hecho de que a través de ello se posibilite dar trabajo a muchas personas con algún tipo de discapacidad.

Además, durante su reunión se informó de la existencia de una aplicación para "smartphones" que facilita el estacionamiento de la zona azul mediante un sistema más fácil, cómodo y seguro. De hecho, mediante el uso de la app "EasyPark" tan solo hay que abrir la aplicación y confirmar el lugar en el que se ha aparcado, se elige el tiempo que se quiere abonar y listo; el controlador verifica la matrícula y se consigue así también pagar el tiempo exacto que se desea.

El teniente de alcalde Alberto Arana se muestra "orgulloso" del magnífico trabajo que desarrollan ambos colectivos, continuando sus respectivas labores adaptándose para ello a las nuevas circunstancias marcadas por el coronavirus. "Desde el Área de Programas Sociales seguimos trabajando y acercándonos a este tipo de entidades sin ánimo de lucro que aportan a la sociedad numerosas acciones de apoyo a personas desfavorecidas por alguna circunstancia", concluye Arana.

